

Bonne nouvelle pour la start-up toulousaine [PAYNAME](#) / **T** : 09.78.23.82.38 qui était jusqu'alors hébergée dans les locaux de La Cantine à Toulouse. La jeune société se développe et va déménager prochainement dans son futur siège, le Campus Payname, sur la commune de Saint-Élix-Le-Château, à 48 kms au sud de Toulouse. Spécialisée dans le paiement des services en ligne et les services bancaires collaboratifs, Payname prévoit de doubler le nombre de ses salariés l'an prochain, de 25 à 50 collaborateurs. Le budget des travaux pour le nouveau siège est estimé à plus d'1 M€ (terrain compris). les travaux doivent commencer fin septembre. Le financement provient de l'entreprise, aidée par le [CONSEIL REGIONAL D'AQUITAINE](#) / **T** : 05.57.57.80.00 et l'Union Européenne.
www.payname.fr / www.aquitaine.fr